



Alcaldías y entidades de Estado concluyen procesos de compra y lo reportan en Tablero COVID-19

El Tablero Estado de Calamidad COVID-19, habilitado en el sistema Guatecompras, refleja la disposición de Alvaro González Ricci, Ministro de Finanzas Públicas, de atender el mandato del Presidente Alejandro Giammattei, de velar por la transparencia en el buen uso de los recursos públicos.

En horas de la mañana, 22 municipalidades, la Empresa Portuaria Nacional Santo Tomás de Castilla (EMPORNAC) y la Empresa Municipal de Agua (EMPAGUA) habían concluido procesos de compra publicados en Guatecompras dedicadas a contener el avance de la enfermedad por nuevo coronavirus COVI-19 en Guatemala.

De acuerdo con el Tablero de transparencia las comunas de El Tejar, Chimaltenango; San Martín Zapotitlán, Nuevo San Carlos y El Asintal, Retalhuleu; La Libertad y El Chal, Petén; Río Hondo y Gualán, Zacapa; Guanagazapa y San José, Escuintla; Barberena, Santa Rosa; San Bartolo, Totonicapán; Olinstepeque y Cabricán, Quetzaltenango; Ipala, Chiquimula; Jutiapa, Santa Catarina Mita, Yupiltepeque, Comapa, Pasaco, San José Acatempa y Quezada, Jutiapa adjudicaron a proveedores los 29 procesos que habían registrado en Guatecompras.

El Tablero COVID-19 reportó que estas municipalidades impulsaron procesos que en conjunto sumaron Q9,607,727. En tanto, la EMPORNAC y EMPAGUA dieron por finalizados 3 procesos por Q1 millón.

A las 11 horas, el Tablero de Transparencia reportó 1,031 procesos de compra adjudicados por Q80,713,855.78. Mientras, quedan pendientes de concluir otros 1,614.

El Ministerio de Salud registró 508 procesos adjudicados por Q39,691,929.90 y el Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS), Q15,913,068.49 por 297 procesos adjudicados. Las compras de estas dos instituciones suman Q55, 757,604.94.